

# KAIHAN KRIPPENDORF

Leading Expert on Growth and Strategy

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU



Kaihan adalah pembicara utama strategi bisnis, pertumbuhan dan transformasi yang telah membantu menginspirasi, memotivasi, dan mempersenjatai ratusan ribu orang dengan alat dan pola pikir yang diperlukan untuk memenangkan masa depan.

Kaihan Krippendorff berkomitmen untuk membantu organisasi dan individu berkembang di era perubahan teknologi yang serba cepat. Kaihan dikenal karena kemampuannya untuk mengubah konsep-konsep sulit menjadi ide-ide yang mudah dipahami yang mendorong hasil dan tindakan yang bermakna. Dia adalah pemimpin pemikiran yang diakui secara internasional, konsultan yang telah teruji pertempurannya, dan pembicara utama yang banyak dicari tentang topik strategi, pertumbuhan, dan transformasi.

## Topics

- Business
- Innovation
- Strategy
- Transformation

Kaihan memulai karirnya sebagai konsultan strategi dengan McKinsey & Company sebelum mendirikan perusahaan konsultan strategi pertumbuhan dan inovasi Outthinker. Strategi dan inovasi pertumbuhan yang diciptakan melalui Outthinker telah memberi energi kepada banyak organisasi, tim, dan individu yang tak terhitung jumlahnya sambil menghasilkan pendapatan lebih dari \$ 2,5 miliar untuk banyak perusahaan Fortune 500 yang paling dikenal di dunia.

Seorang penulis yang ulung, Kaihan telah menulis empat buku tentang strategi bisnis, pertumbuhan, dan transformasi, yang paling baru Outthink the Competition (John Wiley & Sons). Untuk bukunya yang akan datang, Mengemudi Inovasi Dari Dalam: Sebuah Panduan untuk Pengusaha Internal (Columbia University Press, 2019), Kaihan secara mendalam meneliti dan mewawancarai lebih dari 150 inovator dan pemimpin internal di hampir setiap industri yang dapat dibayangkan.

Kaihan adalah anggota Thinkers50 Class of 2019 Radar group yang bergengsi - Pilihan global dari 30 pemikir manajemen terbaik untuk diikuti dan didengar di tahun mendatang. Kelompok ini telah digambarkan sebagai "tim impian peneliti, penasihat, pengusaha, dan pemimpin organisasi" yang akan "membangkitkan minat, menginspirasi, dan membimbing" orang-orang dan organisasi dengan ide-ide mereka.

Kaihan mendirikan Jaringan Outthinker - sekelompok ahli strategi dan inovator tingkat tinggi untuk organisasi global besar. Roundtable triwulanan adalah kesempatan unik bagi eksekutif senior untuk mengambil bagian dalam percakapan yang intim, jujur, dan berwawasan ke depan dengan jaringan profesional sebaya dan pemikir yang paling dicari di dunia, termasuk Rita Gunther McGrath, John Hagel, dan George Day, di antara yang lain. Pertemuan triwulanan yang difasilitasi oleh Kaihan menghubungkannya dengan pemimpin pemikiran dan pemimpin organisasi, memberikan wawasan tentang masalah apa yang paling relevan, bagaimana perusahaan dapat mendekati dan menaklukkan ancaman gangguan, dan mengelola transformasi di era digital.

Di tengah jadwalnya yang memusingkan tentang keynote, proyek konsultasi,

penelitian dan penulisan yang sedang berlangsung, Kaihan masih menemukan waktu untuk menjadi konsultan di Wharton Executive Education, staf pengajar Florida International University, guru strategi desain di Parsons School of Design, dan dosen di sekolah bisnis di seluruh AS dan internasional. Dia secara teratur ditampilkan di outlet media bisnis utama, termasuk BusinessWeek, Harvard Business Review, Forbes, Time, Fox Business, Fast Company, PBS, dan Bloomberg Radio.

Kaihan adalah anggota dewan penasihat untuk platform transportasi bertenaga blockchain, perusahaan pemrosesan / ekspor makanan internasional, dan B-korporasi yang berfokus pada produk dan gaya hidup berkelanjutan.

Ia memperoleh gelar MBA di Columbia Business School dan London Business School, gelar Bachelor of Science di bidang keuangan dari Wharton Business School, dan gelar Bachelor of Science di bidang teknik mesin dari University of Pennsylvania, dan ia meraih gelar Doktor Ilmu Pengetahuan di bidang ekonomi.

Dengan seorang ibu dari Bangladesh dan seorang ayah dari Jerman, Kaihan membawa perspektif holistik, beragam, dan global untuk semua yang dilakukannya. Karyanya telah membawanya ke 58 negara di seluruh dunia. Dia berbicara tiga bahasa dan telah hidup atau menghabiskan periode waktu yang signifikan di Asia, Afrika, Amerika Latin, Eropa, dan Pasifik. Dia tinggal di Greenwich, Conn., Bersama istri dan tiga anaknya.